
平成２６年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第１回会議 会議録 

 

１  開催日時：平成２６年４月１４日（月）１４：００～１６：１５ 

 

２  会  場：鎌ケ谷市役所本庁舎 ６階 第１・第２委員会室 

 

３  出 席 者：①委員 １３名   

菅野勝利会長、田中満副会長、鎌田義弘副会長、古瀬洋司委員、片平委員、 

遠藤尚子委員、須田康子委員、有山高臣委員、樋口宏次委員、鈴木有光委員、 

川崎幸子委員、鈴木和子委員、岡本勝宏委員 

       ②事務局 ４名  

小金谷クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、山﨑業務係長、澤田主事 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５  会 議 

   会議に先立ち、委員の委嘱任期満了に伴う委嘱状交付式を開催した。 

新会長に菅野委員・副会長に田中委員、鎌田委員を選出 

議事録署名人の選出：名簿登載順により古瀬委員、片平委員を選出 

その後、第１回協議会を開催 

会長を議長として議事進行 

 

 （１）平成２５年度事業報告及び（２）平成２５年度収支決算について 

    事務局より平成２５年度の事業報告、収支決算を、資料１・２のとおり報告 

    会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありますか。 

    委 員：異議なし。 

      →異議なく承認される。 

（３）平成２６年度事業計画(案)及び（４）平成２６年度収支予算(案)について 

   事務局より平成２６年度の事業計画(案)、収支予算(案)を資料３・４のとおり説明 

   会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありますか。 

   委 員：リサイクルフェアでの売上金が増額となっていますが、リサイクルフェアで販

売する傘等はいただける状況ですか。 

   事務局：例年、新京成電鉄㈱及び北総鉄道㈱より提供していただいている状況であり、

今年度も提供していただける運びとなっております。 

     →その他、異議なく承認される。 

（５）その他（環境美化運動について） 

   事務局より環境美化運動に関する概要及び今後の予定について説明 

   委 員：道路上のごみの一斉清掃と記載されているが、道路以外のごみを拾ってはいけ

ないのですか。 

   事務局：風等により飛んでしまうごみについては、拾うこともあるかと思います。 

   委 員：道路以外に不法投棄されている粗大ごみのようなものについては、収集しても

いいのですか。 



事務局：道路以外の私有地の場合、所有者責任の観点から所有者により処理をしていた

だかなければならなく、また有価物等の判断が困難であることから、拾うこと

は禁止しております。 

委 員：道路上ではなく、林や森の中に不法投棄されていることが多いのですが、拾っ

てはいけないのですか。 

事務局：ビニール袋等のごみ以外の廃棄物は、所有者の責任として処理をしていただか

なければなりません。また、粗大ごみ等は対象外となっているため、拾うこと

は禁止しております。 

    委 員：今年、配布するチラシに関してですが、対象外の廃棄物部分を大きく表記をし

た方が良いのではないですか。 

    事務局：そのように修正いたします。 

    事務局：毎年、環境美化運動において対象外品が多く出されているので、今年度はステ

ーションごとに対象外品目排出調書を作成していただきたいと思います。 

    委 員：それは、誰が作成するのですか。 

    事務局：自治会に協力をお願いしたいと思います。 

    委 員：承知しました。 

 

その他特になく閉会 

 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２６年 ４月２２日 

氏名   古瀬 洋司      

 

氏名   片平 房子      

 


